



## Ayuntamiento de Los Cabos no está en crisis: Tesorero

on 20 Enero 2013. Posted in [Noticias](#)

Tras la quiebra en la que se encuentran diversos municipios del país, el Tesorero Municipal de Los Cabos señala que este ayuntamiento está exento de esta situación. Señala que si bien a inicios de esta administración si había una deuda considerable superior incluso a los 600 millones de pesos, en casi dos años de trabajo han realizado diversas acciones a fin de minimizarla. Señaló también que en agosto de 2012 recibieron una buena calificación por parte de la agencias estadounidenses Standard & Poor's y Fitch, avalando una estabilidad en las finanzas públicas.

Por su parte, el Alcalde Antonio Agúndez comenta que se busca trabajar bajo esquemas que mejoren la transparencia en los recursos públicos. Para este 2013 el ayuntamiento de Los Cabos está presentando un presupuesto de 1265 millones de pesos, 18 por ciento más que el año pasado.